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Originario de la Colonia Centro, provengo de una familia 

priista que me ha inculcado siempre el compromiso del 

bien social.  

 

Soy un joven de 23 años con visión e iniciativa y con la 

firme idea de que se debe trabajar día a día con esfuerzo 

y dedicación para mejorar la vida de nuestros vecinos. 

 

Como tu Concejal de la Alcaldía Cuauhtémoc para el 

periodo 2021-2024, llego por el principio de mayoría 

relativa y representando a mi Partido Revolucionario 

Institucional y a la alianza #VaXMéxico.  

 

¡VECINO, SERÉ TU VÍNCULO DIRECTO Y TU 

VOZ!  

 

Redoblaré esfuerzos en esta segunda generación de 

Concejales para fortalecer esta figura constitucional.  



 
 

pág. 3 
 

Supervisaré, aprobaré y daré seguimiento a las acciones 

de gobierno de nuestra Alcaldesa y trabajaré en equipo 

con el Concejo de la Alcaldía Cuauhtémoc.  

Seré un Concejal que trabajará territorialmente de la 

mano con todos mis vecinos para conocer 

personalmente sus necesidades y tomar las acciones 

necesarias y conducentes para resolver las 

adversidades que aquejan a nuestra Alcaldía. 

 

Llevaré con toda responsabilidad y orgullo esta 

encomienda social. 

 

¡Gracias por tu confianza! 

¡Caminamos por #BuenRumbo!  
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Hace un año, con tu voto elegiste a un nuevo gobierno 

con la esperanza de devolverle la tranquilidad y 

seguridad a tu familia, nos diste tu voto de confianza 

para mejorar el bienestar de tu familia.  

 

Hace un año también se conformó el Concejo de nuestra 

demarcación, en donde las y los integrantes tomamos 

protesta, y asumimos la responsabilidad de supervisar 

las acciones del gobierno, vigilar el ejercicio del gasto 

público y aprobar el proyecto de presupuesto de la 

Alcaldía, entre otras tareas.  
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Durante este primer año de trabajo hemos realizado más 

de 70 recorridos y visitas en donde hemos atendido y 

canalizado diversas problemáticas vecinales. 

 

Llevando a cabo distintas reuniones para responder a 

demandas de desazolve, poda de árboles, reparación de 

luminarias, así como obras de mantenimiento y 

rehabilitación de banquetas y mobiliario urbano. 
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Hoy, a un año de haberse conformado este nuevo 

gobierno en la Alcaldía Cuauhtémoc, estamos ante la 

obligación de rendir cuentas y de presentar nuestro 

primer informe de actividades que resume nuestro 

desempeño y compromiso contigo. 

 

Uno de mis principales objetivos ha sido escuchar las 

demandas de los jóvenes y, consciente de la situación 

que viven y padecen, es por ello que estamos 

promoviendo eventos deportivos, culturales y 

recreativos con la finalidad de incentivar su participación 

y la atención de sus derechos. 

 

Sabiendo la importancia que tienen las familias en 

nuestra convivencia comunitaria, hemos llevado a cabo 

diversos eventos con motivo del día del niño, día de las 

madres y día del padre. Con esto, buscamos fortalecer 

la unión y la comunicación familiar.  

 

Impulsamos la participación de las mujeres llevando a 

cabo torneos de fútbol femenil, clases de zumba y 
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fitness, servicios de orientación y asesorías jurídicas. 

Hoy más que nunca, es urgente terminar con cualquier 

tipo de violencia y darles a todas nuestras mujeres 

seguridad y respeto. 

 

En mis visitas y recorridos, observamos la triste situación 

que viven muchas personas vulnerables que no tienen 

la posibilidad de comprar sillas de ruedas, andaderas o 

bastones. Ante la urgencia de resolver su necesidad, 

hemos actuado entregando diversos equipos y aparatos 

en distintas colonias y unidades habitacionales. 
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Durante este primer periodo de mi encargo, he asistido 

puntualmente a las siguientes sesiones: Sesión 

Solemne, donde la Presidenta realizó la toma de 

protesta de los Concejales, 4 Sesiones Ordinarias y 2 

Sesiones Extraordinarias del Concejo de la Alcaldía, y 

en cumplimiento de mis atribuciones voté en favor de la 

aprobación del Proyecto de Presupuesto de Egresos 

2022, el Programa de Gobierno de la Alcaldía 

Cuauhtémoc 2021 – 2024, la distribución de las 

Comisiones Ordinarias del Concejo, y el Bando referente 

a la creación del Comité de Seguridad Ciudadana, por 

mencionar algunos de los temas relevantes, para 

mejorar la administración y función pública.  

 

Esperamos que haya más continuidad y regularidad 

sobre estas sesiones que son indispensables para que 

las autoridades de nuestra demarcación tengan un 

panorama más claro sobre la problemática ciudadana de 

nuestros vecinos. 
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Tenemos que reconocer que inseguridad, la 

pobreza, la violencia intrafamiliar y la insuficiencia 

en los servicios públicos siguen siendo la constante 

en nuestra Alcaldía. 

 

No soy un Concejal de escritorio, soy una persona 

que busca la cercanía con la gente y esto me ha 

permitido escuchar las críticas hacia nuestras 

autoridades. 

 

Las expectativas sobre la administración actual no 

se han cumplido del todo, pero de mi parte, seguiré 

llevando la voz de las inconformidades a todas las 

áreas de nuestra Alcaldía.  
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Sin dejar de cumplir con mis responsabilidades 

como Concejal, sostengo mi compromiso de seguir 

caminando en las calles para servir a la ciudadanía. 
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Por todo esto, es que te reitero mi gratitud y te 

convocó a que sigamos trabajando por el bien de 

nuestras familias y de nuestra comunidad.  

 

Tu amigo y Concejal 

 

 
 

 

 

 

 


